

# あずま小学校だより

学校通信 第9号 令和5年12月15日  
学校教育目標 よく考える子 思いやりのある子 たくましい子



## 校内持久走大会

インフルエンザ等による学級閉鎖の影響で、高学年は予定通り11月29日（水）に、低・中学年は12月1日（金）に校内持久走大会を実施しました。2日間とも、この時季にしては暖かく風もほとんどない絶好の「持久走大会日和」に恵まれました。子どもたちはこの大会に向けて、約1ヶ月前から体育の時間や20分休みなどに一生懸命練習してきました。ゴールに向かって一生懸命走る姿はどの子も輝いて見えました。そして、ゴールして並んでいる姿を見ると、疲れ切った中にも満足そうな顔が見られました。日程の変更があっても、安全に安心して走れるよう交通整理をしてくださった交通指導員の方をはじめ、子どもたちの頑張りを力強い応援で後押ししてくださった保護者の皆様、地域の皆様、ありがとうございました。10以内の入賞者は以下の通りです。



# 150周年記念式典

12月8日（金）に本校の創立150周年記念式典が開催されました。当日は、伊勢崎市長、市教育委員会教育長、地元市議会議員の皆様をはじめ、多くの来賓の方々にご出席

いただき、全校児童が集まる体育館で盛大に行われました。明治6年から続く本校の歴史を改めて考える機会となり、150周年という大きな節目を祝うことができました。また、「あずちゃん」のサプライズ登場や、アトラクションとして本校児童が所属する「VENUS」によるチアダンスの披露もあり、会場は大いに盛り上がりました。

今後も児童全員が本校の教育スローガンである「未来の自分のためにチャレンジ」していき、あずま小学校にさらに輝く歴史を積み上げていくことができるよう願っています。本式典の開催に当たり、これまでご尽力をいただきました実行委員会の皆様へ感謝申し上げます。

翌日上毛新聞掲載→



伊勢崎市 伊勢崎あずま小 大沢 正校長は8日、伊勢崎市の同校で創立150周年記念式典を開いた。在校生や来賓らが節目を祝い、これまでの学校の歴史に思いを寄せた。大沢校長はあいさつで、「文化的で歴史ある地域の学校の一員であることに誇りを持ってください」と児童に語りかけた。アトラクションとして、児童らが所属するチアダンスチームがはつらつとした踊りを披露し写真。同校のマスコットキャラクター「あずちゃん」も登場した。児童代表の野口愛菜さん（6年）は「これからも、誰からも愛されるあずま小であってほしい」と力を込め、全校児童が心を一つに校歌を合唱した。  
(村上真代)

## 150年祝い歴史に思い

あずま小 記念式典



# 6年修学旅行

先月に6年生の修学旅行が実施されました。昨年度に続き宿泊を伴う旅行となり、1日目は、円覚寺から、建長寺・鶴岡八幡宮・長谷寺・高德院（鎌倉大仏）などの見学、2日目は、らぽーと豊洲にある「キッザニア東京」での職業体験、国会議事堂の見学を行いました。鎌倉の歴史にふれることはもちろんのこと、たくさんの人と関わり合いながら、さまざまな経験、多くの学びを得られたことと思います。

